

2022年5月9日

おはなし隊日記 番外編「上野の森 親子ブックフェスタ 2022」



2022年5月3日から5月5日。

3年ぶりの「上野の森 親子ブックフェスタ」が開催されました。連日、好天に恵まれ、多くの親子連れの方々が訪れました。

上野恩賜公園の噴水前広場に笑顔があふれた3日間になりました。

◆5月3日(火)

抜けるような青空と初夏の心地よい風がなんとも気持ちのいい一日。久しぶりの開催に心弾みます。マリンプルーのキャラバンカー2号車が上野の森に映えます。今回は、感染症対策として、初めて「整理券」を配布しての開催になりました。毎回30枚限定の整理券を求めに多くのお客様が訪れてくださいました。

午後の「おはなし会」には、絵本作家の藤本ともひこさん、いりやまさとしさんが特別ゲストとして参加。ご自身の作品の読み聞かせをしてくださいました。『バナナ！』（藤本さん）では、マスク越しにかわいい笑い声 that 起き、『パンダ かぞえたいそう』（いりやまさん）では、お子さんたちが座ったまま楽しく体操してくれました。



◆5月5日(木)

この日は、開場前に「聞かせ屋。けいたろう」さんが、「おはなし隊」会場から開場待ちのお客様に向けて『とらのこさんきょうだい かえうた かえうた こいのぼり』を読んてくれました。

午後には『はっきょいどーん！』のやまもとななこさんが、キャラバンカーにサインを書いてくださいました。



本とあそぼう
全国訪問 おはなし隊

毎回、子どもたちは、キャラバンカー内の絵本を自由に読んだり、隊長のおはなしに耳を傾けて、日常とは一味違う「おはなし隊」を楽しんでくれました。

「来年はもっとたくさんのおともだちに会えますように」。

